

Wawalkot Depok Ajak Pengusaha Bantu Turunkan Angka Pengangguran

DEPOK (IM) - Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono, mengajak pengusaha yang mempunyai perusahaan untuk dapat bekerja sama dalam menurunkan angka pengangguran terbuka di Kota Depok. "Salah satunya, dengan memberdayakan atau merekrut pegawai yang merupakan warga Kota Depok," kata Imam di Kota Depok, Jawa Barat, Jumat (21/10).

Dia meminta kepada pemilik perusahaan atau lembaga yang beroperasi di Kota Depok agar mengutamakan tenaga kerja yang memiliki kartu tanda penduduk (KTP) dan kartu keluarga (KK) Depok. Imam mengatakan, angka pengangguran terbuka di Kota Depok sebelum pandemi Covid-19 berada di sekitar tujuh persen.

Adapun saat pandemi angka tersebut meningkat menjadi sembilan persen. Hal itu karena banyak bisnis atau perusahaan yang gulung tikar

akibat terdampak Covid-19. Tingkat angka pengangguran (TPT) Kota Depok 2021 sebanyak 117.816 orang atau 9,76 persen dari jumlah angkatan kerja di Kota Depok sebesar 1.089.295 orang. Data itu berdasarkan dari Badan Pusat Statistik (BPS) 2021.

Kepala Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kota Depok, Mohammad Thamrin menjelaskan, tingkat pengangguran terbuka kini didominasi jenjang pendidikan SMA dan SMK. Tingkat pengangguran terbuka di Kota Depok sebanyak 79.004 orang.

"Tapi sekarang sudah menurun lagi dan para pebisnis mulai giat lagi merekrut tenaga kerja. Melalui kegiatan *job fair* atau bursa kerja diharapkan merekrut banyak pekerja," jelasnya. Thamrin mengajak perusahaan agar bisa bekerja sama dengan Disnaker Depok untuk membuka lowongan pekerjaan melalui aplikasi. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



HOSPITAL EXPO 2022

Seorang pengunjung mengamati kinerja dari alat kesehatan yang dipamerkan pada 'Hospital Expo 2022' di JCC, Senayan, Jakarta, Jumat (21/10). Pameran yang digelar tersebut merupakan ajang pertemuan bagi distributor alat kesehatan, industri kesehatan profesional, badan pemerintah, rumah sakit, dokter, perawat dan profesional kesehatan untuk memberikan informasi tentang perkembangan peralatan kesehatan kepada masyarakat.

STOK VAKSIN DI DKI JAKARTA TERBATAS

Sejumlah Puskesmas Tak Lagi Gelar Vaksinasi Covid-19

Pada saat ini, warga yang membutuhkan vaksinasi Covid-19 dapat mengunjungi sentra vaksinasi Puskesmas Kecamatan Kebayoran Baru di Taman Literasi Martha Christina Tiahahu, Jakarta Selatan. Masyarakat juga dapat mendatangi Puskesmas Kecamatan Palmerah pada tanggal 21, 22 dan 24 Oktober 2022. Namun kuota vaksin terbatas hanya 50 dosis per hari.

JAKARTA (IM) - Mengantisipasi keterbatasan stok vaksin Covid-19, Dinas Kesehatan DKI Jakarta hanya mengadakan vaksinasi dengan skema terpusat. Stok vaksin di Jakarta diperkirakan hanya cukup untuk 18 hari mendatang.

Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinas Kesehatan DKI, Dwi Oktavia, mengatakan perubahan kebijakan ini dilakukan untuk efisiensi pem-

berian vaksin. "Setiap kecamatan ada titik-titik yang dipusatkan untuk layanan vaksinasi biar tidak mencar-mencar," ujarnya di Jakarta, Jumat (21/10).

Dinas Kesehatan DKI terus berkoordinasi untuk meminta tambahan pasokan vaksin kepada Kementerian Kesehatan. Pada saat ini, kata Dwi, keterbatasan stok vaksin juga terjadi di beberapa daerah lain di Indonesia.

Berdasarkan data laman Kementerian Kesehatan (Kemkes) pada Jumat pukul 08.00, stok vaksin Covid-19 di Jakarta tercatat 28.958 dosis. Jumlah itu diperkirakan cukup hingga 18 hari mendatang. Rata-rata vaksinasi di Jakarta pada pekan lalu mencapai 1.530 vaksinasi.

Dwi mengatakan Kemkes memiliki program relokasi vaksin dari daerah lain. Tapi belum ada pasokan vaksin yang bisa dialokasikan dari daerah lain hingga saat ini. "Karena semua provinsi situasinya hampir sama, stoknya terbatas," ujarnya.

Lewat akun Instagram @dinkesdki disebutkan informasi vaksinasi Covid-19 yang dilakukan terpusat. Pada saat ini, warga yang membutuhkan vaksinasi Covid-19 dapat mengunjungi sentra vaksinasi Puskesmas Kecamatan Kebayoran Baru di Taman Literasi Martha Christina Tiahahu, Jakarta Selatan.

Masyarakat juga dapat

mendatangi Puskesmas Kecamatan Palmerah pada tanggal 21, 22 dan 24 Oktober 2022. Namun kuota vaksin terbatas hanya 50 dosis per hari.

Sejumlah puskesmas bahkan sudah tidak menggelar

program vaksinasi karena stok vaksin Covid-19 kosong. Puskesmas yang tidak ada vaksinasi lagi saat ini, di antaranya adalah Puskesmas Kecamatan Penjarangan dan Mampang Prapatan. ● yan

Pemkot Jaktim Target Saluran Air di Duren Sawit Tuntas November

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Timur (Pemkot Jaktim) menargetkan pembangunan saluran air untuk antisipasi banjir di Jalan Pendidikan, Kelurahan Duren Sawit, Jakarta Timur, selesai pada November tahun ini.

Kasi Pembangunan dan Peningkatan Drainase Suku Dinas Sumber Daya Air Jakarta Timur, Tengku Saugi Zikri mengatakan bahwa saat ini proses pengerjaan saluran air itu telah mencapai 90 persen.

"Proses pekerjaan terus kita kebut. Targetnya pada 9 November mendatang tuntas 100 persen," katanya di Jakarta, Jumat (21/10).

Saugi menambahkan pembangunan saluran air di Jalan Pendidikan, Duren Sawit itu, progresnya bervariasi. Untuk saluran air di Jalan Pendidikan VI dan III, progresnya sudah mencapai 90 persen.

Sementara itu untuk pembangunan di Jalan Pendidikan Raya sisi selatan baru mencapai 70 persen dan di Jalan Pendidikan Raya sisi utara sudah 80 persen.

Dari empat titik tersebut, panjang pembangunan saluran air terdiri dari, Jalan Pendidikan

kan VI sepanjang 395 meter, Jalan Pendidikan III (292 meter), Jalan Pendidikan Raya sisi utara (270 meter) dan Jalan Pendidikan Raya sisi selatan (273 meter)

"Pembangunan saluran air di Komplek IKIP, Jalan Pendidikan ini dibagi dalam empat titik, yang dikerjakan oleh satu kontraktor," ujar Saugi.

Sebelumnya, Suku Dinas SDA Jakarta Timur membangun saluran air untuk mengatasi masalah banjir di Jalan Pendidikan Raya, Kecamatan Duren Sawit. Pembangunan saluran air itu memiliki panjang total sekitar 600 meter.

Sedangkan untuk saluran air di Jalan Raden Inten itu memiliki panjang mencapai 12 meter dan menggunakan beton "u ditch" ukuran 1,5 meter. Nantinya persilangan saluran air itu terhubung ke Kali Buaran untuk mengalirkan air yang menggenangi di Jalan Pendidikan Raya saat hujan.

Pekerjaan saluran air tersebut dilakukan secara bertahap agar lalu lintas tetap bisa dilintasi kendaraan. Saugi belum merinci anggaran untuk pembuatan saluran air itu. ● yan

Kecewa dengan Jaki, Alasan Warga Datangi Posko Pengaduan Balai Kota

JAKARTA (IM) - Warga Jakarta mendatangi pos pengaduan masyarakat di Balai Kota, Jakarta Pusat beberapa hari belakangan ini. Mereka memilih mengadu ke posko pengaduan Balai Kota salah satunya karena kecewa dengan aplikasi Jakarta Kini atau Jaki.

Salah seorang warga beralinisial IBS (57), mengaku sudah putus asa mengadu melalui Jaki. Hal ini karena laporannya tak kunjung direspon.

"Saya sudah lapor ke Jaki. Saya sudah putus asa, surat saya sudah dari 26 April 2022 sampai sekarang belum ada titik terang. Istilahnya digantung. Saya disuruh tunggu setahun untuk minta tanda tangan, ada laporannya juga," ungkap IBS di Pendopo Balai Kota, Jakarta Pusat, kemarin.

IBS mengadu ke posko pengaduan terkait pengurusan sertifikat tanah milik orang tuanya. Sebagai ahli waris, IBS mengaku telah berupaya untuk mengurus sertifikat tanah di Kelurahan di Jakarta Utara. Namun, kelurahan tidak dapat memberikan tanda tangan sebagai kelengkapan sertifikatnya dengan alasan harus berkoordinasi dengan pemerintah kota.

Keluhan dan aduan yang disampaikan melalui Jaki pun tidak mendapat respons. Untuk itu IBS memutuskan mengadu ke posko pengaduan di Balai Kota.

"Saya juga sudah lapor ke

Jaki. Saya kecewa," ujar IBS.

Dikatakan, kelurahan di Jakarta Utara tidak sanggup untuk memberikan tanda tangan dan menyampaikan akan berkoordinasi dengan pemkot. Respons yang sama diterima IBS saat melapor ke Jaki yang menyebutkan menunggu arahan dari Pemkot Jakarta Utara selama setahun.

"Gila kalau harus tunggu setahun. Kalau Indonesia mau maju, enggak usah pakai pegawai kayak gitu deh," ujar IBS. IBS mengaku kecewa dengan performa pegawai Pemkot Jakarta Utara yang kurang kompeten dalam membantu masalah sertifikat rumahnya. IBS mengungkapkan pihak kelurahan tidak kooperatif dan tidak memberikan respons apa pun terhadap aduannya. "Bukan mau mendiskreditkan, mungkin dia juga terbentur aturan tetapi ada *dong good will*nya," imbuhs IBS. ● yan

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta pernyataan keputusan pemegang saham PT. INDOTACIN ABADI berkedudukan di Jakarta no. 12 tgl 19 oktober 2022, yg dibuat dihadapan Siti Masnuroh SH, Notaris di Jakarta, telah di setujui pengesahan Hasil Likuidasi dan Pembubaran Perseroan, kepada pihak yang berkepentingan mohon menghubungi Perseroan paling lambat 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini. Demikianlah diumumkan memenuhi ketentuan Pasal 147 UU 40/2007 ttg PT. Hormat Kami Direksi/Likuidasi



PERBAIKAN JALUR REL KERETA API JAKARTA Sejumlah pekerja memperbaiki bantalan rel Kereta Api di Kawasan Tanah Abang, Jakarta, Jumat (21/10). Perbaikan bantalan rel Kereta Api tersebut bertujuan untuk menjamin keselamatan perjalanan Kereta Api.

Tebing Longsor, Sejumlah Rumah di Ciracas Ambruk

JAKARTA (IM) - Sebuah tebing di pinggir aliran kali Cipinang, longsor dengan tinggi 10 meter. Tebing longsor tersebut diketahui berada di daerah RT 04/15 Cibubur, Ciracas, Jakarta Timur, mengakibatkan sejumlah bangunan rumah warga ikut ambruk dan hanyut ke dalam aliran Kali Cipinang.

Salah seorang warga, Roseline (48) sembari menengis menjelaskan awalnya longsor tersebut terjadi karena hujan deras sekitar pukul 14.00 WIB. "Tadi Pak hujan gede, lingkungan rumah saya ada bambu-bambunya ikut longsor terus tanahnya ketarik hanyut," ujarnya kepada wartawan, Jumat (21/10).

Roseline mengungkapkan sejumlah harta bendanya dan anjing peliharaannya ikut hanyut karena longsor.

"Yang ikut hanyut alat-alat bengkel anak saya hanyut ke bawah, kebawa air. Hanyut sampai kami tidak punya apa-apa," terang Roseline sembari terisak menengis.

Ihwal ada tidaknya petugas yang datang untuk memberikan evakuasi, Roseline mengaku belum ada tindakan atas harta

bendanya. Ia menyampaikan petugas yang datang baru mendokumentasikan dampak longsor yang ada. "Hingga malam ini, petugas tadi sudah datang. Tapi cuma foto-foto, tapi belum ada pengambilan tindakan. Katanya besok," jelas Roseline.

Saat di lokasi, tampak seekor anjing berusaha berenang di sekitaran longsor. Anjing tersebut yang merupakan milik Rosaline, terdengar merintih dan melolong saat berusaha bertahan hidup di sekitaran longsor bangunan.

"Itu anjing saya pak, anjing saya juga beranak. Anaknya ada tiga, baru seminggu beranak. Sudah nangis-nangis anjing saya di bawah Pak, tidak bisa ditolong," ujarnya.

Sembari terus menengis, Rosaline meminta pertolongan terkait kerugian yang dialaminya sebab longsor tersebut. Ia pun memohon agar barang-barangnya dapat diselamatkan.

"Gaktau kami mau apa lagi pak, enggak tahu mau ngomong apa lagi Pak. Tolong urunan tangannya Pak, tolong kami Pak, kami ini orang susah," katanya sembari menengis. ● yan

Tukang Angkut Sampah Dipungli, Camat dan Kadis LH akan Dipanggil

JAKARTA (IM) - Sejumlah tukang angkut sampah mengeluhkan adanya pungutan liar (pungli) oleh oknum Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) Suku Dinas Lingkungan Hidup (Sudin LH) Jakarta Pusat. Dalam sebulan mereka harus merogoh kocek hingga puluhan ribu rupiah.

"Dalam satu bulan kita harus berikan uang Rp50 sampai Rp 60 ribu. Terus setiap hari kita harus berikan uang Rp5 ribu sampai Rp10 ribu," ujar salah satu tukang angkut sampah, MA, Jumat (21/10).

MA juga mengaku bersama rekan-rekannya kerap disuruh memberikan THR, seperti kue, sirop, dan lain-lain. "Sudah gaji kecil tapi kita wajib penuhi persyaratan tersebut. Kalau kita telat berikan kita diomeli dan tidak boleh buang sampah di lokasi tersebut. Kita setor semuanya ke petugas PJLP berinisial CTR," tegasnya.

NG, tukang angkut sampah lainnya di wilayah Johar Baru mengakui hal yang

sama. Ia kerap memberikan uang sebesar Rp10 ribu kepada petugas PJLP yang menjaga Dipo Johar Baru. "Itu di depan kan ada kaleng. Nah, kita ngasih uang di dalam kaleng itu dan wajib kita kasih," tandasnya.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Suku Dinas Lingkungan Hidup Jakarta Pusat, Edy Mulyanto mengatakan akan mengecek terkait adanya laporan terhadap para penarik gerobak. "Tidak boleh ada pungutan dalam bentuk apapun. Nanti akan segera ditindak hal tersebut," tegas Edy.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono juga turut angkat bicara dengan kejadian ini. Ia akan memanggil pihak-pihak terkait. "Saya akan panggil Camat, Kasudin, hingga Kadis LH terkait informasi pungli tersebut," kata Heru.

Heru tak segan menindak tegas oknum PJLP maupun ASN yang terlibat dugaan kasus pungli di lingkungan Pemprov DKI. ● yan

Waduk Pondok Ranggan Bantu Kendalikan Banjir

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta berharap, Waduk Pondok Ranggan dapat memangkas debit air dari Kali Sunter sesuai dengan fungsinya sebagai ruang limpah sungai (RLS). Sehingga, hal itu dapat membantu upaya pengendalian banjir di Ibu Kota.

"Dengan adanya waduk ini diharapkan bisa membantu Kali Sunter, bisa pangkas debitnya 20 persen. Jadi, kami minta ada pelepasan hilirnya, kita atur sedemikian rupa," kata Sekretaris Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI, Dudi Gardesi dalam webinar 'Mengenal Ruang Limpah Sungai Jakarta' di Jakarta, Jumat (21/10).

Dudi berharap, salah satu RLS di Jakarta itu mampu mengurangi dampak banjir yang kerap menjadi langganan setiap tahun di kawasan Cipinang Melayu, Jakarta Timur (Jaktim). Nantinya, limpahan air yang berasal dari

Kali Sunter bisa ditampung di Waduk Pondok Ranggan terlebih dahulu, sehingga mampu memperlambat aliran masuk ke kali ataupun sungai.

Selain sebagai pengendali banjir, Waduk Pondok Ranggan juga difungsikan sebagai ruang terbuka biru (RTB) yang diharapkan mampu mengembalikan ekosistem sempadan sungai. RLS yang berada di Cipayang, Jaktim, itu memiliki kapasitas tampung volume air sekitar 890 ribu meter kubik, juga sekaligus bisa difungsikan menjadi ruang interaksi antarwarga.

Ahli hidrologi Institut Teknologi Bandung (ITB), Mohammad Farid menuturkan, Waduk Pondok Ranggan juga difungsikan sebagai ruang terbuka hijau yang nantinya bisa menjadi penampung suplai air baku daerah sekitar. "Jadi, kembali lagi di awal, sifatnya multifungsi sebagai pengendali banjir, ruang publik

sekali bisa dimanfaatkan juga suplai air baku untuk daerah sekitar," kata Farid.

Sebelumnya, mantan gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan menyebut, Jakarta kini mempunyai tempat parkir limpahan air sungai berbasis alam yang pertama di Indonesia. Dia menamakan, tempat parkir limpahan air sungai itu menjadi RLS di tiga lokasi yang saat ini sedang dalam proses pembangunan, yakni Waduk Brigif, Waduk Lebak Bulus dan Waduk Pondok Ranggan.

Mengingat belum ada proyek serupa di Tanah Air, Anies mengirim tim untuk belajar ke Singapura dan Belanda dalam proyek mengendalikan air sungai berlimpah saat musim hujan. Waduk yang dibangun di lahan seluas sekitar 16,64 hektare itu mencapai kemajuan pembangunan sekitar 77,25 persen pada awal September 2022. ● yan



PENCEGAHAN BANJIR IBUKOTA JAKARTA

Petugas Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta mengeruk lumpur menggunakan alat berat di aliran Kali Kanal Banjir Barat (KBB), Tanah Abang, Jakarta, Jumat (21/10). Pengerukan tersebut sebagai bentuk upaya Pemprov DKI Jakarta mencegah banjir Ibukota saat musim hujan.